
La abogacía, preocupada por el futuro del sector

JUSTICIA

:: LA VERDAD. Los abogados murcianos están más preocupados que sus colegas del resto del país por la complicada situación del ejercicio de la profesión y por la situación económica que viven. Ésta es una de las conclusiones del Barómetro de la Abogacía Española 2015, ela-

borado por Metroscopia y que recoge la opinión de los letrados de Murcia y del conjunto de España. El decano del Colegio de Abogados de Murcia, Francisco Martínez-Escribano, destacó que los letrados murcianos demuestran mayor «entrega y compromiso» en la función social de la profesión. Mostró su convencimiento «de que están desempeñando un papel muy importante en la defensa de los derechos y libertades de los ciudadanos».
